

Aumentan casos de Zika en la India



Nueva Delhi, 10 oct (RHC) El número de casos positivos de virus del Zika en Jaipur, la capital del estado indio de Rajastán, aumentó a 29, divulgaron este miércoles funcionarios del departamento de salud estatal.

De acuerdo el secretario en jefe del departamento, Veenu Gupta, y el director de Asistencia Médica de Emergencia del Ministerio de Salud, doctor P Ravindran, se inspeccionaron 26 mil casas en el área afectada y 29 mil criaderos fueron destruidos.

Especialistas del departamento médico y de salud recolectaron 450 muestras de personas con fiebre. Más de un tercio de ellas pertenecen a mujeres embarazadas, que son vulnerables a la enfermedad.

El primer caso conocido de virus Zika en el estado se reportó el 21 de septiembre, recordó el periódico Daily News and Analysis.

Un equipo de alto nivel de siete miembros se encuentra en Jaipur para ayudar al gobierno estatal a tomar medidas de control y contención y se activó una sala en el Centro Nacional para el Control de Enfermedades, con el propósito de llevar a cabo un monitoreo regular de la situación. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba